

Cross 2017

Le cross 2017 est un cross réussi sur tous les plans ! Sous le soleil d'automne ils ont tous évolué, performé ou tout simplement participé dans la bonne humeur au stade Denayer.

Trois classes de CM2 des écoles JH Lengrand, Marie Curie et Nelson Mandela ont même partagé le départ avec nos élèves de 6ème.

Les meilleurs ont été récompensés par des lots et tous ont profité d'un goûter, offerts par l'association des parents d'élèves, très présents dans l'organisation de la journée.

Encadrés par le personnel pédagogique, éducatif et administratif, les jeunes coureurs ont pu profiter pleinement de cette après-midi sportive organisée, comme chaque année, par leurs professeurs d'EPS. Elle fut l'occasion pour certains de sortir leur plus beau déguisement !

[gallery ids="2339,2340,2341,2342,2343,2344,2345,2347,2348,2349,2350,2351,2352,2353,2354,2355,2356,2357"]